



Spielgeräteausleihe

Was?

In den großen Pausen kann jeder Schüler an der Spielgeräteausleihe in der Pausenhalle verschiedenste sportliche Spielgeräte wie Bälle, Ballspiele, Tischtennisschläger, Hula hoop-Reifen, Pedalos, Stelzen und vieles mehr ausleihen.

Wer?

Schüler der 8. - 10. Klassen kümmern sich um diese Ausleihe. Sie engagieren sich für ihre Mitschüler, übernehmen Verantwortung und erfahren so eine Stärkung ihrer Persönlichkeit. Für ihr Engagement erhalten sie eine positive Bemerkung auf dem Zeugnis. Frau Kampmann-Wächter ist verantwortlich für dieses Angebot.

Warum?

Ganzheitliche Entwicklungs- und Gesundheitsförderung durch Bewegung, Spiel und Sport

Spaß in
den Pausen

Verbesserte
Konzentration und
Ausdauer im Unterricht

Identifikation mit der
Schule

